

Las principales cosas que me disgustan puede que sea mi altura, ya que hay mujeres que son más alta que yo, no tengo problemas con que una chica sea más alta que chica, pero en mi caso no es malo ya que soy yo y estoy acostumbrado pero por mi altura me han molestado o discriminado mucho, fuera de los que ya me conocen, una de las cosas molestas que opino yo es que las personas generalicen, los altos son delgados, los delgados son débiles, los débiles son los listos, los listos son los que usan lentes, los musculosos son fuertes, los fuertes tiene un cuerpo brusco y no pueden ser delicados, y por mi altura ha habido casos en que personas de la nada o por motivos x y razones y se meten contra mí, y ahí si me molesto un poco que sea pequeño no quiere decir que sea cobarde o que no me meta a peleas sin motivos o razones objetivas o razonables no es que sea débil, en fin mi altura no es un gran problema ya que gracias a ello pues una que otra cosa me viene beneficiando. Otra cosa es mi gusto o paladar, no me gustan ciertas comidas como el pollo o depende del lugar o como lo preparen o quien lo prepare, el banano no mucho, la miel no tanto, los mangos tampoco solo en fresco o helado, la sal no la tolero y si se que las comidas son saladas de por si pero a mi la sal como tal no me gusta, y esto se debe a que yo tengo el gusto atrofiado no distingo bien el sabor de la comida desde de los 3 o 4 bocados pero el olor si mientras que desconozco el sabor el olor si lo tengo más presente, al dormir no soy alguien con insomnio como tal pero realmente me cuesta dormirme por muy cansado o agotado que este si me meto a la cama no me duermo solamente me quedo pensando e incluso si no estoy mal no puedo dormir bien en la cama tardo unas 2 horas despierto sin hacer nada, pero ese no es todo el problema el problema es que me despierto o no me despierto por nada, me da mucho calor no solo por estos días, si no por algo que creo que se llama temperatura corporal anormal o soy muy caliente del tronco el pecho espalda y cabeza y frio de las piernas pies brazos y manos o viceversa cosa que es realmente molesto a veces. En resumen no me gusta del todo mi cuerpo pero no me disgusta del todo tampoco, en las partes donde me enfado o molesto es cuando.

1 me molestan cuando estoy comiendo- 2 durmiendo-3jugando.

Fuera de eso si no me molestan en esos 3 aspectos o aéreas no me pongo de malas . quien quiero ser pues no se no me veo bien en ese aspecto diciendo quiero tal tal y tal ya que no me pongo a pensar o no me gusta pensar en eso como me veo en el futuro es como si me preguntan cómo me defino y es igual como o a limitarme solo por poner algo. Me gusta pensar en pensamientos ya que no tengo nada más en que pensar solo en eso y es una forma de escaparme de la realidad, a veces no pienso demasiado las cosas, cosa que creo que es algo neutral no es ni bueno ni malo. Me gusta plantar la duda o sembrar la duda pero odio plantar una visión o un ideal o no sé cómo decirlo, me gusta dar mi idea o mi opinión pero no que la gente cambie en lo que cree solo por mi comentario o lo

que hice. Así como me gusta que planteen una idea o pregunta pero no que a la fuerza tenga que creer el x cosa y olvidar mis propios principios y creencias. Y por sobre muchas cosas me gusta comer, y bueno supongo que mi personaje sería no se David o Sansón por no se la comida y la amistad creo. Son 700 palabras o letras jaja ahora si ya.